

Le kayak

La classe de CM2 de Sophie Millet fait 6 séances (3 séances kayak, 3 séances canoë) à Echiré avec Karim Auchatraire, un animateur et des parents accompagnateurs. Il faut mettre un gilet de sauvetage. On pagaie des deux cotés car sinon on tourne en rond. Le kayak ne va jamais droit. Quand on est sous les feuilles, ne jamais paniquer, car sinon on boit la tasse. C'était vraiment bien!!!

Thibault brune, Enzo Blanchard, Enzo Reysset, Ambre Pigeault.



Petit exercice d'équilibre: le changement de kayak

